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　今度の土曜日、いわき平RC70周年の式典に会長と
私と出て来ますが、会長がお仕事が忙しいということで
私が代理で出て来ます。また、来週さよなら例会になりますので、是非とも
最後の例会ですのでご出席をお待ちしております。

　今年は例会の中止もございませんでしたので、多分目標は達成できた
のかなと思っております。来週の最終例会には皆様のご苦労様とか、そう
いったお言葉を多く頂きたいと思っております。1年間本当にありがとうござ
いました。

　6月17日にゴルフコンペを行って来ました。優勝は五十
嵐酋平さんです。ベスグロは83で佐藤尚宏会長、二連覇でした。6月25
日㈰麻雀大会を予定しております。6月29日はさよなら例会となってます。皆
さんの参加を宜しくお願い致します。
　1年間本当にお世話になりました。思い出されるのは、会長がアサヒビー
ル園でジンギスカンがしたいという希望で、震災以降行っていなかったこの
場所での例会を、コロナ禍の今どうやるかというところで大変苦労致しました。
支店長の標さんの協力で貸切にできて、素晴らしい会となりました。また、ク
リスマス家族会は親睦委員の皆さんのおかげで、素晴らしい行事となりまし
た。本当にありがとうございました。
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　皆様、こんにちは。昼間の例会は今日が最後になりま
す。17日に最後の親睦ゴルフ大会がありました。五十嵐
酋平さんがあと少しでエイジシュートという素晴らしい成績を出しました。
　本日はお客様がお見えになっております。当クラブのリーダーでありました
故滝田金之介様の奥様の滝田多津子様がお見えになっております。奥様に
は、職場訪問の折や最終例会にも美味しいお酒をたくさん頂戴いたしました。
これらの大変素晴らしいクラブ奉仕に対しまして感謝状をお渡ししたいと思い
ます。もうひと方、故馬場一郎先生の奥様からも、今年度が始まる際にニコ
ニコBOXへ10万円のご寄付を頂きました。こちらも感謝状を用意しておりま
すので、私の方でお渡ししたいと思います。今日は奥様は金之介さんが座
られた場所で、いつも隣にいました横田さんと酋平さんと楽しい食事をして頂
きたいと思います。また折がありましたら遊びに来て頂きたいと思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

◎本日も例会へのご出席、ありがとうございます。滝田
金之介様の奥様、本日のご出席ありがとうございます。 佐藤尚宏君

◎本日は第44回例会です。あと2回、頑張ります。 橋本　勝君
◎滝田金之介さんの奥様を歓迎します。ありがとうございます。今泉会長の
時の歴代幹事会で、失礼にもお名前の漢字を「介」→「助」と間違えた時、
「俺は助兵衛じゃない!」と怒られたことを懐かしく思い出しました。
 今泉正規君、湯浅大郎君
◎佐藤会長、橋本幹事、皆々様、1年間お世話になりました。ありがとうご
ざいます。 佐藤修朗君
◎米山記念奨学会、1年間お世話になりました。 池田達哉君
◎1年間お世話になりました。 高橋孝行君
◎ゴルフコンペ、優勝しました。 五十嵐酋平君
◎昨日2回目のホールインワン、やっちゃいました。 矢部浩樹君
◎雨の中の参加、オツカレサマです。 中原喜範君
◎本日は太田福祉記念会の役員会があり欠席致します。佐藤会長にはお
忙しい所、役員会に出席頂き誠にありがとうございました。

 太田　宏君
◎出席できなくて残念です。 初瀬照夫君
◎ニコニコBOX委員会、皆様の心温まるメッセージありがとうございました。
1年間お世話になりました。 佐藤　聡君

ニコニコＢＯＸ委員会報告・退任挨拶
佐藤　聡 委員長

幹事報告 橋本　勝 幹事
役員・理事・各委員長退任挨拶

　佐藤会長、橋本幹事のもと、1年間一生懸命勉強し
ようと思ったのですが、あまりにも毎日毎日が早すぎまして、
自転車からスーパーカーに乗り換えたように1年間があっという間に過ぎまし
た。最近はずっと今年の会報を見てました。それを参考にして次年度は菅
野会長のもと、108名という大所帯になりますが、石黒パストガバナーの目標
であります120名を目指して、皆さんにもご協力を頂いて頑張っていきたいと
思います。1年間ありがとうございました。

中原喜範 副幹事

　1年目の副については、高橋S・A・Aの傘の下で雨
宿りさせて頂きまして、2年目の本年につきましては非常に
優秀な副S・A・A伊野さんの気配りによりまして、なんとか務めることができ
ました。イマジンロータリーとある通り、佐藤会長の思い描くロータリーというこ
とで、1年間やらせて頂きました。もう一つのイマジンの意味である推測の仕
事で、フードロスを考え食事の余りを最低限に抑えるために食事が足りず一
部の方にはご迷惑をおかけいたしました。来年度の伊野S・A・Aを宜しくお
願いします。ありがとうございました。

丸山　弘 S・A・A

　今年1年間、丸山S・A・Aのもとで毎回、今日は何
食か?来週は何食必要か?ということを一緒に考え常にト
レーニングして頂き、本当に実のある充実した1年でした。その中で、最初
に心に誓ったのが、誰よりも早く出席しようということです。早く来ることで気
持ちに余裕もでき、今日一日の心掛けを考えたり、皆さんのおもてなしの準備
ができました。それは大いに来年に繋げていきたいと思います。1年間ありが
とうございました。

伊野泰司 副S・A・A

　社会奉仕委員長を仰せつかりまして、計画書に書い
たことなどはあまり実現出来きず、反省しております。
　社会への奉仕という点では、スペシャルオリンピックスという知的障害のあ
る方たちが引きこもらないで運動しようという活動に会社を上げて協力しており
ます。手伝いとして参加できる社員には有給で参加してもらっています。社
会貢献・地域貢献に自分が参加しているとなると、社員の満足度が非常に
上がります。やってみようかなという会社がありましたら、是非参加されてみて
はいかがでしょうか。1年間どうもありがとうございました。

佐藤修朗 社会奉仕理事・委員長

　年度当初に文書で提出した目標の他に、裏目標の設
定がありました。それは年度を通して一人一回必ず写真
撮影するという目標でしたが、どうしても一人だけ達成できませんでした。今
年達成できない心残りになってしまいました。1年間ありがとうございました。

矢部浩樹 クラブ会報委員長

　今年度は特に何も出来なかったということで、大変申し
訳無く思っております。ただし、IMでは朝から参加してた
くさんの写真の撮影を頑張りました。どうもありがとうございました。

橋本　謙一 広報委員長

　会長・幹事を始め、皆様のご尽力により今年も数多く
の素晴らしい新入会員を迎えることができました。ありがと
うございました。

林　　誠 会員選考委員長

　佐藤尚宏会長から本年度の会員数の目標は105名と
のことで、年当初の会員数は97名でしたので8名の増
強をしていくということです。これは非常に困難な目標を頂いたなと正直思い
ました。私は入会して30年となりますが、8名の増強をした年は記憶にござ
いません。それが現在の会員数が108名です。11名の増強を達成し、会長・
幹事そして初瀬照夫さん、佐藤修朗さん始め会員の皆様方のご協力の賜
物と深く感謝をしております。70周年時、80周年時の会員数が104名でした。
来たるべき90周年に向けまして会員増強は非常に大切なものだと感じており
ます。1年間本当にありがとうございました。

大野勝久 会員増強委員長

　関根年度、池田年度そして福島年度と3年間コロナ
禍の中で、ホームミーティングができない中、今年度こそ
は2回は行いたいと思っておりましたが、1度しかできなかったのが大変心苦
しく思っております。来年は新会員が増えてきていますので、是非2回ホーム
ミーティングを開催して頂きたいと思いました。ありがとうございました。

堀川紀房 ロータリー情報委員長

　ジェニファー・ジョーンズRI会長の「クラブ奉仕ができな
い人に社会奉仕はできない」ということで、恐らく郡山RC
の中で最高のクラブ奉仕を行っているのは会長と幹事です。これだけのメン
バーの前ですから、大概社会奉仕はできているということになると思います。
22年6月のロータリーの友に、海洋プラスチックごみの話が出ておりました。
是非この問題を会員の皆さんと一緒に考えてみたい思い、前田副委員長と
数カ月に亘り協議をして、今年3月にアクアマリンふくしまの岩田さんにお越し
頂きお話を頂きました。クラブ奉仕という意味でも、皆さんにも環境保全につ
いて何か知識を持って頂けたら良かったなと思っております。どうもありがとう
ございました。

遠藤友紀晴 環境保全委員長

　ロータリー財団のスローガンは「世界で良いことをしよう」
です。10月24日は世界ポリオデーです。ポリオ根絶とい
う活動の一環として今年はバザーをやらせて頂きました。会員の皆さんから
は掛け軸や陶器、絵画、衣類、卓球台など約100点を2時間で完売する
ことができました。売り上げはポリオプラスに寄付させて頂きました。11月は
財団の月間で、財団の奨学生である方にピアノ演奏をして頂きました。今年
はポール・ハリス・フェローの方もいらっしゃいまして、お声がけしていたところ
約20名の方からご協賛頂き、財団の方に寄付致しました。これが3年後に
25％戻って来ます。これを使う活動も大事だと思ってます。本当に物心に渡
る皆さんのご協力・ご支援・好意と友情に深く感謝申し上げます。1年間あ
りがとうございました。

関根　信 ロータリー財団委員長

　毎年10月が米山記念月間となっており、皆様に米山
記念奨学生というのはどういうシステムになっているのかよ
く理解して頂くために、今年度は郡山アーバンRCが世話クラブになってます
ヤダナー・ウー氏からゲスト卓話を頂きました。特別寄付もかなり集まっている
と思っています。本年4月からピェビェ・トゥンさん、当クラブが世話クラブで、
石黒さんがカウンセラーとして奨学生としてお預りすることになっております。更
なる皆様のご理解で特別寄付を宜しくお願いします。ありがとうございました。

池田達哉 米山記念奨学会委員長

　1年間本当にお世話になりました。
総員／ 108名　出席／ 62名　欠席／ 46名　出席率／ 57.41％
前回修正率／ 71.43％　他クラブ出席／ 5名

出席報告・退任挨拶
有賀隆宏 委員長

親睦活動委員会報告・退任挨拶
横山　大 委員長

　1月のコロナ禍の中、金之介の葬儀の折には
2日間に亘りお手伝い頂きありがとうございました。
また、この度は金之介に感謝状を賜り厚く御礼
申し上げます。金之介は1966年36歳でRCに入会し、皆様に支えられ、ロー
タリーの為に頑張っておりました。入会7年で幹事となり、それはそれは忙し
くやりがいのある日々であったと思います。去年の11月の最後の例会の日、
いつもより早めにホテルに入り、「今日は1時間ぐらいでは戻れないのでお茶で
も飲みながら待つように」と初めて言われことを思い出します。主人の気持ち
が決まっていると思い胸が熱くなりました。会場の後ろの席で会員の皆様が
入室するお一人お一人に、心の中で静かにお別れしていたのだと思います。
本当に57年間お世話になりました。また皆様の支えのお陰で94歳まで現役
でいられましたことに感謝致します。ありがとうございます。どうぞ金之介が愛
したこの郡山RCが益々繁栄されますことを願い、御礼の言葉といたします。

感謝状贈呈 滝田多津子様
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野会長のもと、108名という大所帯になりますが、石黒パストガバナーの目標
であります120名を目指して、皆さんにもご協力を頂いて頑張っていきたいと
思います。1年間ありがとうございました。

中原喜範 副幹事

　1年目の副については、高橋S・A・Aの傘の下で雨
宿りさせて頂きまして、2年目の本年につきましては非常に
優秀な副S・A・A伊野さんの気配りによりまして、なんとか務めることができ
ました。イマジンロータリーとある通り、佐藤会長の思い描くロータリーというこ
とで、1年間やらせて頂きました。もう一つのイマジンの意味である推測の仕
事で、フードロスを考え食事の余りを最低限に抑えるために食事が足りず一
部の方にはご迷惑をおかけいたしました。来年度の伊野S・A・Aを宜しくお
願いします。ありがとうございました。

丸山　弘 S・A・A

　今年1年間、丸山S・A・Aのもとで毎回、今日は何
食か?来週は何食必要か?ということを一緒に考え常にト
レーニングして頂き、本当に実のある充実した1年でした。その中で、最初
に心に誓ったのが、誰よりも早く出席しようということです。早く来ることで気
持ちに余裕もでき、今日一日の心掛けを考えたり、皆さんのおもてなしの準備
ができました。それは大いに来年に繋げていきたいと思います。1年間ありが
とうございました。

伊野泰司 副S・A・A

　社会奉仕委員長を仰せつかりまして、計画書に書い
たことなどはあまり実現出来きず、反省しております。
　社会への奉仕という点では、スペシャルオリンピックスという知的障害のあ
る方たちが引きこもらないで運動しようという活動に会社を上げて協力しており
ます。手伝いとして参加できる社員には有給で参加してもらっています。社
会貢献・地域貢献に自分が参加しているとなると、社員の満足度が非常に
上がります。やってみようかなという会社がありましたら、是非参加されてみて
はいかがでしょうか。1年間どうもありがとうございました。

佐藤修朗 社会奉仕理事・委員長

　年度当初に文書で提出した目標の他に、裏目標の設
定がありました。それは年度を通して一人一回必ず写真
撮影するという目標でしたが、どうしても一人だけ達成できませんでした。今
年達成できない心残りになってしまいました。1年間ありがとうございました。

矢部浩樹 クラブ会報委員長

　今年度は特に何も出来なかったということで、大変申し
訳無く思っております。ただし、IMでは朝から参加してた
くさんの写真の撮影を頑張りました。どうもありがとうございました。

橋本　謙一 広報委員長

　会長・幹事を始め、皆様のご尽力により今年も数多く
の素晴らしい新入会員を迎えることができました。ありがと
うございました。

林　　誠 会員選考委員長

　佐藤尚宏会長から本年度の会員数の目標は105名と
のことで、年当初の会員数は97名でしたので8名の増
強をしていくということです。これは非常に困難な目標を頂いたなと正直思い
ました。私は入会して30年となりますが、8名の増強をした年は記憶にござ
いません。それが現在の会員数が108名です。11名の増強を達成し、会長・
幹事そして初瀬照夫さん、佐藤修朗さん始め会員の皆様方のご協力の賜
物と深く感謝をしております。70周年時、80周年時の会員数が104名でした。
来たるべき90周年に向けまして会員増強は非常に大切なものだと感じており
ます。1年間本当にありがとうございました。

大野勝久 会員増強委員長

　関根年度、池田年度そして福島年度と3年間コロナ
禍の中で、ホームミーティングができない中、今年度こそ
は2回は行いたいと思っておりましたが、1度しかできなかったのが大変心苦
しく思っております。来年は新会員が増えてきていますので、是非2回ホーム
ミーティングを開催して頂きたいと思いました。ありがとうございました。

堀川紀房 ロータリー情報委員長

　ジェニファー・ジョーンズRI会長の「クラブ奉仕ができな
い人に社会奉仕はできない」ということで、恐らく郡山RC
の中で最高のクラブ奉仕を行っているのは会長と幹事です。これだけのメン
バーの前ですから、大概社会奉仕はできているということになると思います。
22年6月のロータリーの友に、海洋プラスチックごみの話が出ておりました。
是非この問題を会員の皆さんと一緒に考えてみたい思い、前田副委員長と
数カ月に亘り協議をして、今年3月にアクアマリンふくしまの岩田さんにお越し
頂きお話を頂きました。クラブ奉仕という意味でも、皆さんにも環境保全につ
いて何か知識を持って頂けたら良かったなと思っております。どうもありがとう
ございました。

遠藤友紀晴 環境保全委員長

　ロータリー財団のスローガンは「世界で良いことをしよう」
です。10月24日は世界ポリオデーです。ポリオ根絶とい
う活動の一環として今年はバザーをやらせて頂きました。会員の皆さんから
は掛け軸や陶器、絵画、衣類、卓球台など約100点を2時間で完売する
ことができました。売り上げはポリオプラスに寄付させて頂きました。11月は
財団の月間で、財団の奨学生である方にピアノ演奏をして頂きました。今年
はポール・ハリス・フェローの方もいらっしゃいまして、お声がけしていたところ
約20名の方からご協賛頂き、財団の方に寄付致しました。これが3年後に
25％戻って来ます。これを使う活動も大事だと思ってます。本当に物心に渡
る皆さんのご協力・ご支援・好意と友情に深く感謝申し上げます。1年間あ
りがとうございました。

関根　信 ロータリー財団委員長

　毎年10月が米山記念月間となっており、皆様に米山
記念奨学生というのはどういうシステムになっているのかよ
く理解して頂くために、今年度は郡山アーバンRCが世話クラブになってます
ヤダナー・ウー氏からゲスト卓話を頂きました。特別寄付もかなり集まっている
と思っています。本年4月からピェビェ・トゥンさん、当クラブが世話クラブで、
石黒さんがカウンセラーとして奨学生としてお預りすることになっております。更
なる皆様のご理解で特別寄付を宜しくお願いします。ありがとうございました。

池田達哉 米山記念奨学会委員長

　1年間本当にお世話になりました。
総員／ 108名　出席／ 62名　欠席／ 46名　出席率／ 57.41％
前回修正率／ 71.43％　他クラブ出席／ 5名

出席報告・退任挨拶
有賀隆宏 委員長

親睦活動委員会報告・退任挨拶
横山　大 委員長

　1月のコロナ禍の中、金之介の葬儀の折には
2日間に亘りお手伝い頂きありがとうございました。
また、この度は金之介に感謝状を賜り厚く御礼
申し上げます。金之介は1966年36歳でRCに入会し、皆様に支えられ、ロー
タリーの為に頑張っておりました。入会7年で幹事となり、それはそれは忙し
くやりがいのある日々であったと思います。去年の11月の最後の例会の日、
いつもより早めにホテルに入り、「今日は1時間ぐらいでは戻れないのでお茶で
も飲みながら待つように」と初めて言われことを思い出します。主人の気持ち
が決まっていると思い胸が熱くなりました。会場の後ろの席で会員の皆様が
入室するお一人お一人に、心の中で静かにお別れしていたのだと思います。
本当に57年間お世話になりました。また皆様の支えのお陰で94歳まで現役
でいられましたことに感謝致します。ありがとうございます。どうぞ金之介が愛
したこの郡山RCが益々繁栄されますことを願い、御礼の言葉といたします。

感謝状贈呈 滝田多津子様


